

Hymne à JÉSUS-CHRIST

En octobre dernier, Mâcon a voulu célébrer avec solennité le centenaire de la naissance de Lamartine. Nul n'a mieux glorifié la mémoire du grand poète que Mgr Perraud, évêque d'Autun. Dans le discours qu'il a prononcé en cette circonstance, l'éloquent prélat a rappelé, dès le début, le beau vers du héros de la fête :

O Dieu de mon berceau, sois le Dieu de ma tombe.

Ce vers est extrait de l'*Hymne au Christ*. Les fêtes de Noël et de l'Épiphanie nous invitent à reproduire cette magnifique pièce de poésie.

Tous nos associés liront ou reliront certainement avec plaisir cet hymne, qui est tout ensemble une prière, un acte de foi et une sublime démonstration de la mission divine et des bienfaits de Jésus-Christ.

Verbe incarné, source féconde,
De justice et de liberté,
Parole qui guéris le monde,
Rayon vivant de vérité.

Est-il vrai que ta voix d'âge en âge entendue,
Pareille au bruit lointain qui meurt dans l'étendue,
N'a plus pour nous guider que des sons impuissants,
Et qu'une voix plus souveraine,
La voix de la parole humaine,
Étouffe à jamais tes accents ?

Mais la raison, c'est toi ; mais cette raison même,
Qu'était-elle avant l'heure où tu vins l'éclairer ?
Nuage, obscurité, doute, combat, système,
Flambeau que notre orgueil portait pour s'égarer !

Le monde n'était que ténèbres,
Les doctrines sans foi luttaient comme des flots,
Et, trompé, détrompé de leurs clartés funèbres,
L'esprit humain flottait noyé dans ce chaos :